

07/01/2020

CAYETANA ÁLVAREZ DE TOLEDO: “SE ESTÁ FORJANDO UN GOBIERNO CONTRA EL ESTADO”



La portavoz del PP en el Congreso ha tachado de “ultra” la coalición de Gobierno forjada por Sánchez

Redacción. Madrid. El candidato socialista Pedro Sánchez encara este martes la segunda y definitiva votación para ser investido presidente del Gobierno en la investidura más ajustada de la democracia.

En '**Herrera en COPE**', la portavoz del PP en el Congreso, Cayetana Álvarez de Toledo ha reconocido que se le ha "helado la sangre" con lo que está pasando durante este debate de investidura. "Estamos viviendo una inversión de valores, una perversión total, se están cargando los pilares de una democracia liberal, que son la verdad y la ley. La verdad, porque Sánchez nunca llevó lo que está haciendo en su programa electoral. Dijo que de ninguna manera habría un acuerdo con Podemos porque era el insomnio, ni que iba a haber pacto con ERC". Por eso ha señalado, "no sabemos si los españoles respaldan este proyecto o no".

Cayetana Álvarez de Toledo ha advertido que "hay que defender" estos pilares. "La izquierda es muy hábil a la hora de disfrazar conceptos; la palabra 'paz' esconde una claudicación y la palabra 'diálogo' esconde también una renuncia. Envuelven el celofán ideas o políticas perversas y en este caso hay que intentar devolver al debate público la verdad de los hechos y la racionalidad argumentativa".

En este sentido ha afirmado que "estos días se está forjando un gobierno contra el Estado. No ha sido la investidura de un presidente, ha sido una investidura contra el Estado de Derecho. La coalición que se ha formado, es la más ultra que uno se pudiera imaginar".

"Cuando la oposición es más Estado que el gobierno, es que algo va mal", ha lamentado la portavoz popular.

Álvarez de Toledo, que desde un principio se ha mostrado partidaria de un gobierno de concentración constitucionalista, ha reconocido que "al dejar de ser el PSOE constitucionalista, no había un interlocutor posible para esa operación".

En estos momentos, ha reconocido "no estamos viendo una batalla ideológica, están intentando inventar una amenaza franquista cotidiana para justificar sus pactos con los verdaderos fascistas y golpistas que son sus aliados políticos". Ante esta situación, la portavoz se ha preguntado dónde está Felipe González.

Por último ha concluido, "vienen tiempos difíciles" pero "sobreviviremos", para ello "hace falta una máxima movilización, hay que reagrupar a todos los españoles que están con la Constitución y defender un proyecto común".



Contacta con el área
de comunicación

☎: 915 951 245

✉: comunicacion@cope.es

Síguenos en RRSS



#HerreraEnCOPE